

El Biobío es la región con más hogares sin luz tras las lluvias

Clientes cumplieron más de 60 horas sin suministro eléctrico en sus viviendas.

Después de más de 60 horas desde el paso del sistema frontal por la Región del Biobío, más de 14 mil hogares seguían anoche sin suministro eléctrico.

Según cifras de la Superintendencia de Electricidad y Combustibles (SEC), hasta las 19.00 horas de ayer había en la región un total de 14.319 clientes sin electricidad, siendo la región del país con mayor número de afectados por las lluvias que afectaron el centro sur el pasado fin de semana.

La ciudad de Los Ángeles era en la tarde la comuna del Bío-Bío con mayor número de afectados, alcanzando un total de 5.482 hogares sin luz.

En el Gran Concepción, la comuna de Talcahuano

es la que presentaba mayor número de hogares sin suministro, superando los 1.500 clientes sin servicio.

“Desde el día sábado que estamos sin luz porque esto de verdad que está pasando todo lo que pueda ser normal, cuatro días ya. Por favor la empresa CGE que se haga cargo”, dijo a radio Bío-Bío una afectada de la población San Pedro de la Costa, en San Pedro de la Paz.

El delegado presidencial, Eduardo Pacheco, calificó de “inaceptable” la cantidad de hogares sin suministro.

Sin embargo, desde la empresa CGE afirmaron que de los 305.000 clientes que se vieron afectados, un 99% ya recuperó la energía.

“Sin embargo, aún tenemos 3.500 clientes sin suministros en la Región del Biobío”, informaron.



RODRIGO FUICA/UNO NOTICIAS

Los Ángeles es la comuna con mayor número de afectados.